



# Frente Amplio por México propondrá a Mancera para la alcaldía Gustavo A. Madero

---

El rival más fuerte que podría derrotar al senador es el morenista Janecarlo Lozano, quien ha informado que se ha mantenido en primer lugar en todas las encuestas, con una diferencia de hasta 10 puntos

---

**Jorge Aguilar**  
metropoli@cronica.com.mx

---

La alianza opositora conformada por el PRI, PAN y el PRD busca que el senador Miguel Ángel Mancera sea el abanderado que busque contender por la alcaldía Gustavo A. Madero y arrebatarle a Morena el poder en dicha demarcación, el cual mantiene desde el año 2018.

Mancera fue jefe de Gobier-

no de la Ciudad de México y actualmente es coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática en la Cámara Alta, por lo que podría resultar un rival fuerte para arre-

batarle el poder de la alcaldía norteña a la Cuarta Transformación.

Aparentemente, el rival más fuerte que podría derrotar al actual senador es el morenista Janecarlo Lozano, quien ha informado que durante los últimos meses se ha mantenido en primer lugar en todas las encuestas, con una diferencia de hasta 10 puntos, específica-

mente en honestidad y reconocimiento de la alcaldía.

Así lo confirman las encuestas de la firma Mendoza Blanco y Asociados (Meba), que en su último sondeo, dio a conocer que el 23 por ciento de las personas consultadas lo prefieren como el candidato de Morena en las próximas elecciones.

Esto lo posiciona en el primer lugar de la encuesta, pues su contrincante más cercana, la diputada Beatriz Rojas, tiene 16.1 por ciento de preferencias y la diputada Yuriri Ayala cuenta con el 9.4 por ciento.

Además, la casa encuestadora Demoscopia Digital dio a conocer que Lozano, lidera las preferencias para ser el candidato de la GAM con el 32.9 por ciento, mientras que el segundo puesto, quien lo ocupa la diputada Yuriri Ayala, posee el 17.6 por ciento.

De igual forma, una encuesta de la firma Gobernarte, posicionó a Janecarlo Lozano como el preferido para disputar el territorio maderense con el 26 por ciento de avance, a comparación del segundo lugar, la diputada Yuriri Ayala con el 16 por ciento de aprobación.●